

Fr. D. Lorenzo Pérez

Barcelona 10 de Octubre de 1906

A mi querido amigo:

He recibido la suya y entiendo  
de sus entusiasmos por la  
publicación de un boletín  
histórico bajo-aragonés, debo  
decirle que participo de los  
mismos y me asocio a ellos.

Infinidad de veces he  
pensado yo sobre ello, calcula-  
do y echado planes, pero no de-  
cidida esta boca es una, ante el  
resumen de haber que ~~sacrifi-  
carse~~ en algo nuestro vol-  
ijo.

Vería conveniente que  
cada uno de nosotros trazara  
un plan para la práctica  
de nuestras intenciones, y eno-  
jer el mejor. Por lo que pueda  
convenir ahí va un pequeño



Diseño Del mío:

Es preciso asociarnos mutuamente V. yo, Vidiella, Enrique y Bernardo Geronia, y si más, tanto mejor. Junta cada uno que podemos ir hasta la mitad del camino. Se nos han desgraciado los para no encontrar protección para la restaurante.

Suponemos que fundamos plares, representarán siempre un boleto trimestral, sin detener el dinero dejembolsado, y pudremos minación de fechas, tamaño ~~de~~ venderlos, cada uno por su vista de quinientos, de 50 a 60 páginas, a peseta, así como regalas. El editor nos confiará, por las demás nuestras familias y amigos, 100 p. el núm. de 200 ejemplares merecedores.

Plares se tirada (poco mas ó meno)

Pues bien; nosotros, cinco de hemos este le tendremos tal vez mejor comprometernos á quedarnos 20 que otras revistas de la índole ejemplares de cada núm. por su en España: Vidiella.

Precio intrínseco de 2 reales; total,

10 pesetas cada uno trimestral, y cien ministrales, cargo muy pesado ejemplares colorados. Los cien restan para uno, pero podemos verlo

des para los suscriptores y á la venta, los cuales, pudiéndoles render á peseta, con ~~cinquenta~~ cuenta cubrimos el total de los gastos. Si se venden más mejor, nos saldrán frances los 20 que nos quedaremos nosotros. De todos modos nuestros 20 ejem-

plares se tirada un director, y necesitaremos un director y

es indispensable un cfd. ministrador, cargo muy pesado para uno, pero podemos verlo

cuadro en vez de uno: Pérez, Gerona, Ejeriquez, Pallarés. Cada uno en su medio de acción y según sus posibilidades, repartiendo los suscriptores, sirviendo el periódico y cobrando cada uno en los suyos que le toquen.

Si el número de suscriptores fuera tan infinito... entonces buscar más asociados (Gasón, Talver) o sacrificarme más y regalar la revista....

A parte de los anuncios, podemos hacer dinero de los autores, publicando sus trabajos en forma que puedan ser encuadrables luego de por si.

Creo que en Zaragoza lo imprimirán más económicamente que aquí en Barcelona.

El papel se acaba. Un abrazo de Matías Pallarés

